



CÔTÉ VILLAGE

Bulletin d'informations de **Luz Saint-Sauveur** - n°4 août 2017

SOMMAIRE

//Page 2

■ **Embellir, sécuriser, rénover...**
Petit inventaire des nombreux travaux en cours et à venir pour un village toujours plus attractif.

//Page 3

■ **Un œil sur Saint Sauveur**
■ **Toute la lumière sur l'éclairage**
■ **Gestion du décor urbain**

//Page 4

■ **Les Thermes**
■ **La route des gorges**
■ **Luz Ardiden**

//Page 5

■ **Abattoir**
■ **Un message du Comité de jumelage**
■ **Ecole et intercommunalité**
■ **Travaux post crues**
■ **LuzTyroLine**

//Page 6-7

BRÈVES DE VILLAGE

//Page 8

BRÈVES DE VILLAGE
LA PAROLE À L'OPPOSITION



POT DE DÉPART EN RETRAITE D'ELIANE BLIN

ÉDITORIAL DU MAIRE



Après une année vécue au rythme de nombreux rendez-vous électoraux, nous voici à mi-mandat. Une période propice aux rétrospectives, aux synthèses, mais également aux réflexions sur l'avenir, puisque c'est tout aussi résolument que nous continuerons à nous investir pour le futur de notre commune et de notre vallée dans les 3 ans qui viennent.

C'est donc avec un très grand plaisir que je m'adresse à vous, chers Luzéens, par le vecteur d'informations qu'est ce bulletin municipal.

J'ai la satisfaction de pouvoir dire que, tout en gardant la maîtrise de la fiscalité, dont la part communale a légèrement baissé, nous avons réussi à changer notre environnement pour améliorer notre cadre de vie afin que Luz devienne une destination incontournable de séjour. Le chemin est encore long, nous le savons. De nombreuses autres destinations touristiques tirent aujourd'hui profit d'une politique de qualité des espaces (architecture, choix de matériaux, enseignes...) qu'elles avaient initiée bien avant nous.

Nous avons organisé notre action autour de nombreux projets conçus dans la même cohérence de développement, en utilisant au maximum nos ressources propres, soucieux que nous sommes de la gestion responsable de l'argent public.

L'énergie, les idées, les efforts, le travail personnel, le suivi régulier ont dû remplacer les gros chantiers coûteux que les finances de la commune n'étaient plus en capacité d'absorber. Rappelons que nous avons multiplié les projets malgré une baisse vertigineuse de nos dotations (300 000 euros en tout). Il fallait « bien faire » avec « beaucoup moins ». Pour cela il a fallu changer les méthodes et s'adapter, afin d'éviter toute répercussion sur l'impôt. Nous l'avons fait, nous continuerons.

A nos cotés dans cet élan, les équipes techniques et administratives de nos structures ont été très engagées. Je tiens à les remercier très chaleureusement au nom de tous. Claire Benassar a pris le chemin du « temps pour soi » après tant d'années passées au service de la ville. Nous la remercions pour son travail. Denis Escots, nouveau directeur des services, vient de prendre ses fonctions, riche d'autres expériences et de l'enthousiasme de ses nouvelles responsabilités.

Notre village change, les lignes bougent. Il nous faut faire preuve de civisme et de tolérance pour le « bien-vivre ensemble », qui doit nous permettre de continuer à accepter nos différences, et les modes de vie entre générations. C'est aussi cela « être bien à Luz », chercher les valeurs qui nous rapprochent.

Grâce au travail et au dynamisme des associations que je salue ici, et tout particulièrement la fabuleuse équipe de Jazz à Luz, grâce au beau programme d'animations communal, nous voici en plein cœur du rythme endiablé des festivités d'été. Je vous souhaite sincèrement d'y vivre de beaux moments de partage.

Bon été à tous!


Laurent Grandsimon